

El Presidente de Castilla-La Mancha se reunió con los directivos de Elcogas y el Alcalde, Santiago Moreno

Bono: "La nueva Central es una avanzadilla desde el punto de vista ecológico"

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, ha afirmado que la nueva Central Termoeléctrica de Puertollano "es una avanzadilla desde el punto de vista ecológico", y que constituye "uno de los proyectos más importantes que ha habido en la historia de la región."

José Bono ha recibido de la empresa Elcogas, constituida para desarrollar el proyecto, un informe según el cual el segundo Grupo Térmico de Puertollano (gasificación de carbón integrada en ciclo combinado para producir electricidad) cumplirá sobradamente las exigencias de la Comunidad Europea respecto a emisiones a la atmósfera de dióxido de carbono (CO²) y otros gases contaminantes.

La tecnología de punta que empleará la Central Termoeléctrica permitirá cumplir sin problemas la exigente normativa de la CE en materia medioambiental. La preocupación de las administraciones y de las empresas por el medio ambiente ha quedado patente en estos días, coincidiendo con la decisiva Cumbre internacional sobre la Tierra, celebrada en Río de Janeiro (Brasil).

Así, la empresa Repsol Petróleo va a invertir en cuatro años 20.000 millones de pesetas en Puertollano para reducir las emisiones contaminantes a la atmós-



El último bidón

El delegado provincial de la Consejería de Industria de Castilla-La Mancha, Domingo Luis Sánchez Miras, y el Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, se felicitan por la retirada de los sacos con residuos tóxicos, el último de los cuales aparece en la fotografía. Las cuatro mil toneladas de estos residuos que han estado almacenados ilegalmente durante dos años en la "Tejera del Cura", se retiraron finalmente en grandes sacos, tras una compleja operación que ha durado tres meses. El Ayuntamiento ha mantenido una postura de firmeza hasta conseguir la retirada de los bidones industriales apilados en dicho paraje. Las autoridades han asegurado, tras rigurosos análisis, que el almacenamiento no ha supuesto ningún peligro para la población. (Información en pág. 12)

fera, según consta en una respuesta del Gobierno central en el Parlamento. Esta inversión de Repsol Petróleo, que ya está en ejecución parcialmente, supone "un enorme esfuerzo inversor en

adaptación medioambiental", según el Ejecutivo.

Esta medida responde a la creciente sensibilización de los ciudadanos por el medio ambiente. Sin embargo, el Alcalde de Puer-

tollano, Santiago Moreno, ha denunciado que algunos colectivos han llevado a cabo una campaña de desprestigio "sin datos, sin base objetiva."

En una entrevista que publicamos en este número, Santiago Moreno manifiesta respecto a la contaminación que "se ha dramatizado basándose en meras presunciones, y la consecuencia será que se dañe la imagen que queremos lanzar de Puertollano al exterior."

Por su parte, el doctor Ricardo Anguita ha negado haber dicho que el cáncer de pulmón en Puertollano duplique la media nacional y que existan muchos más casos de alergias debido a la contaminación atmosférica, afirmación que le imputó un colectivo ecologista.

El doctor Anguita lamentó la falta de estudios rigurosos sobre el impacto de la contaminación sobre la salud, y dijo que, sin esos datos científicos, "estamos expuestos a escuchar continuamente posturas maximalistas" que desconciertan a la población.

Como colofón al programa de Educación Ambiental, 800 niños de 19 colegios de la Ciudad celebraron en la Dehesa Boyal una Fiesta con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente. (Información en págs. 4, 5, 11, 12 y 13)

Balance de un año

Garantizar el desarrollo Industrial

Garantizar el desarrollo económico e industrial de nuestra Ciudad, ha sido la principal tarea del alcalde Santiago Moreno, al cumplirse el primer año de gestión al frente del gobierno municipal de Puertollano. La primera autoridad municipal hace balance del trabajo realizado por el equipo de gobierno en una entrevista que publicamos en este número.

Conseguir la aprobación y el apoyo de la Comunidad Europea para traer a Puertollano el segundo grupo térmico, la puesta en venta de las parcelas de SEPES y ampliar la oferta de suelo industrial, la llegada del AVE y del gas natural, han sido objetivos que se han cumplido y que contribuirán a hacer de Puertollano una Ciudad moderna, en continuo crecimiento y sin temor al futuro, manifiesta Santiago Moreno.

El Alcalde afirma que se está haciendo un gran esfuerzo para "contener el gasto y disminuir el endeudamiento", lo que permitirá atender mejor las obligaciones del Ayuntamiento.

Los objetivos prioritarios para los próximos años serán, junto a la promoción económica e industrial, el cuidado del medio ambiente, ampliar las infraestructuras deportivas y concluir las obras del auditorio-teatro, entre otras.

(Información en págs. 8-9)

SUMARIO

■ Puertollano contará en 1994 con un Auditorio-Teatro para actividades culturales. (Pág. 3)

■ El Alcalde defiende que los ciudadanos sigan viendo Canal Sur, ante la clausura del repetidor que pretende la Administración Central. (Pág. 14)

■ Nuevas viviendas públicas serán adjudicadas en los próximos meses. (Pág. 16)

Se construirá en el cerro de la Rincona

Nuevo depósito de agua con capacidad para 5000 metros cúbicos

Puertollano contará con un nuevo depósito que garantizará un mejor suministro de este bien cada vez más escaso. El depósito se construirá en el cerro de la Rincona, y tendrá una capacidad de 5000 metros cúbicos.

Las obras del nuevo depósito costarán 334 millones de pesetas y serán financiadas por el Ayuntamiento, Comunidad Autónoma y Diputación Provincial. En el convenio firmado se reconoce que el Ayuntamiento, dado el elevado coste de las obras para mejorar el servicio de agua, "necesita el apoyo, tanto financiero como técnico, de las Administraciones Autonómica y Provin-

cial". La Junta hará la principal aportación con 208 millones de pesetas.

En la actualidad, Puertollano cuenta con dos depósitos de agua: uno en el cerro de Santa Ana, con 8.000 metros cúbicos de capacidad, y otro en el cerro de El Tomillar, con 8.500 metros cúbicos de capacidad.

Con el nuevo depósito, se garantizará un suministro de 270 litros por segundo, cantidad superior a las previsiones de gasto una vez desarrollados los Polígonos Industriales y sectores en expansión de diversas zonas de la Ciudad. (Información en pág. 15)

La "Fiesta del Voto" recuperó la tradición de pasear una vaquilla



Un año más, Puertollano celebró el Día del Voto, una tradición que data de 700 años y que conmemora el fin de una terrible peste que diezmó la población. Pero este año la fiesta ha rescatado la tradición de "pasear" una vaca por la Ciudad, a iniciativa de la Federa-

ción de Empresarios de Puertollano (FEPU).

Durante tres horas, el pasado 3 de junio, la vaca recorrió las calles de la Ciudad ante la atenta mirada de los vecinos, como recoge la fotografía. (Reportaje en págs. 6 y 7)